

- Trabajé en la divulgación de las actividades de la Orquesta Sinfónica Nacional a través de las redes sociales (Facebook, Twitter, Whatsapp y correos electrónicos), de los conciertos programados durante el mes de Septiembre de 2015.
- Documenté la actividad artística de la Orquesta Sinfónica Nacional, tomando fotografías y video de los eventos realizados durante el mes de septiembre de 2015, de lo cual adjunto algunos ejemplos:



Afiche promocional del concierto de Independencia del 10 de septiembre.



El maestro Gabriel Yela, cuando conducía el concierto del 10 septiembre de 2015.